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質問者 星野 生帆 議員（１８番）
い く ほ

１ 観光について

ただいまの星野生帆議員のご質問にお答え申し上げます。
ほしの いくほ

星野議員ご指摘のとおり、今年は、ＮＨＫ大河ドラマ「真田丸」で、

「もうひとつの真田の舞台」として大きく取り上げていただいたこと

により、多くの方に「沼田」を知っていただくことができました。

また、多くの方に沼田城址公園をはじめとする真田ゆかりの地を訪

れていただき、グリーンベル２１で開催している「上州沼田真田丸

展」も、現在、来場者１２万人を突破いたしました。

「真田丸」効果により、沼田が「真田の里」であるという認知度も

高くなりましたが、これを一過性のものにすることなく、今後も、引

き続き「真田の里、沼田」のＰＲを続ける必要があると考えておりま

す。さらに、本市には、吹割の滝、玉原高原をはじめ、老神温泉や迦

葉山、四季を通じて堪 能できるフルーツなど、豊富な観光資源がご
たんのう

ざいますので、それらと効果的に組み合わせて観光誘客の増加を図り、
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地域の活性化に繋げてまいりたいと考えております。
つな

以上申し上げまして、星野生帆議員のご質問に対する答弁とさせて
ほしの いくほ

いただきます。


